



えがおかがやく

第29号 令和6年10月8日

明日は「学校公開&しおかぜランニング」

明日、10月9日（水）は1校時が授業参観、2校時がしおかぜランニングとなっています。お時間の都合がございましたら、学校まで足を運んでいただき、子どもたちのがんばっている様子をご参観ください。

日程等は下記のようになっています、

○授業参観 8：30～9：15（1校時）

1年生…国語（1・2年教室）	2年生…国語（2年教室）	
3年生…理科（3年教室）	4年生…算数（3・4年教室）	
5年生…社会（5年教室）	あすなろ…国語（あすなろ教室）	6年生…理科（理科室）

○しおかぜランニング 9：35～10：25（2校時） 校庭にて

低学年スタート（2分間走）	9：45～
中学年スタート（4分間走）	9：50～
高学年スタート（6分間走）	10：00～

さわやか集会

縦割り班で、発表を伝え合い、聞き合う「さわやか集会」が10月7日（月）の業間の時間におこなわれました。今回の発表学年は1，2年生でした。発表テーマは「好きな本」です。どの色の1，2年生も、しっかり発表することができていました。

アフリカン・シンフォニーの練習

11月2日（土）に町制20周年記念で「町民音楽祭」が南越前文化会館で開かれます。町内の小中学生も参加します。河野小学校は、1学期の学校公開で披露した「アフリカン・シンフォニー」の合奏を全校児童で発表します。その練習が音楽の時間に始まりました。

